



# Der Stadtbürgermeister der Stadt Rodalben

Rodalben, 04.06.2019

Name  
Straße Hausnummer  
Postleitzahl Ort

## Erstellung eines Energiekonzepts für die Stadt Rodalben Datenschutz

Sehr geehrte Gebäudeeigentümer/innen,

im Rahmen der Erstellung des Energiekonzepts legt die Stadt Rodalben großen Wert auf die Einhaltung der Datenschutzbestimmungen und die Gewährleistung einer fairen und transparenten Verarbeitung der Daten.

Deshalb möchte ich Sie über Ihre Rechte gemäß Artikel 13 der Datenschutzgrundverordnung (DS-GVO) informieren.

Die Verarbeitung der Daten erfolgt zur Wahrnehmung einer Aufgabe im öffentlichen Interesse (Artikel 6 DS-GVO). Verantwortlich für die Erstellung des Energiekonzepts ist die Stadt Rodalben.

Gemäß Artikel 13 Absatz 2 DS-GVO haben Sie neben eines Widerspruchsrechts gegen die Verarbeitung der Daten sowie des Rechts auf Datenübertragbarkeit, das Recht auf Auskunft sowie auf Berichtigung oder Löschung oder auf Einschränkung der Verarbeitung. Weiterhin haben Sie das Recht die Einwilligung jederzeit zu widerrufen sowie Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde einzulegen.

Bei Fragen stehen Ihnen der Datenschutzbeauftragte (Tel.: 06331/234111) sowie die Koordinationsleiterin für Wirtschaftsförderung, Konversion, Tourismus und Kultur (Tel.: 06331/234150) bei der Verbandsgemeindeverwaltung Rodalben zur Verfügung.

Schriftliche Anfragen, Widersprüche und Beschwerden können an die Verbandsgemeindeverwaltung Rodalben, Am Rathaus 9, 66976 Rodalben, [info@rodalben.de](mailto:info@rodalben.de) mit dem Kennwort Energiekonzept Rodalben oder an [energiekonzept.rodalben@rodalben.de](mailto:energiekonzept.rodalben@rodalben.de) gerichtet werden.

Vorsorglich möchte ich darauf hinweisen, dass die Erstellung des Gebäudesteckbriefs nur bei uneingeschränkter Teilnahme an dem Projekt möglich ist.

Mit der Abgabe des Fragebogens stimmen Sie der Datenverarbeitung wie vorgenannt zu. Gleichzeitig beteiligen Sie sich aktiv an der Erstellung des Energiekonzepts für die Stadt Rodalben.

Ich bedanke mich für Ihre Unterstützung und verbleibe  
mit freundlichen Grüßen

  
Wilhelm Matheis  
Stadtbürgermeister